
Siracusa.  Rubata  l'altalena
per bimbi disabili di piazza
San  Giovanni,  Garozzo:
"Imbecilli"
Una scelta di civiltà, un modo per rendere migliore la qualità
della vita di bambini disabili che vivono in città. Questo è
quanto rappresentava la scelta del Comune di dotare il parco
giochi di piazza San Giovanni di un’altalena per i bimbi con
difficoltà motorie. Nella notte qualcuno l’ha rubata. Un gesto
ben  più  grave  rispetto  ad  un  “semplice”  furto.  Azione
denunciata dal sindaco, Giancarlo Garozzo attraverso la sua
pagina di Facebook. Garozzo definisce i ladri in questione
degli “imbecilli” (ed è difficile dargli torto).  Potrebbero
essere smascherati a breve, comunque. “Quella- fa presente il
sindaco- è una zona in cui sono attive diverse telecamere di
sorveglianza”.

Pachino.  "La  residenza
sanitaria assistita aprirà a
settembre"
“La  residenza  sanitaria  assistita  aprirà  a  settembre”.  Lo
rivela il deputato regionale Vincenzo Vinciullo, che spiega:
“L’assessore regionale Lucia Borsellino, rispondendo alla mia
interrogazione  parlamentare  con  cui  chiedevo  l’apertura
urgente della Rsa di Pachino, ha dichiarato che, dopo aver
ascoltato il direttore generale dell’Asp di Siracusa, si va
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verso  l’apertura  con  una  gestione  diretta  della  struttura
entro il mese di settembre”. Si risolverà così quella che
Vinciullo  definisce  “l’insopportabile  problematica”.  Una
situazione che “ad oggi – continua il deputato regionale –
vede i cittadini di Pachino, Portopalo, Rosolini, Noto ed
Avola costretti a fare centinaia di chilometri per assistere i
propri cari, oppure a rivolgersi a strutture private di fuori
provincia, con notevole aggravio di costi per le tasche dei
cittadini”.

Salvatore  Garro  nominato
rettore  del  seminario
arcivescovile di Siracusa
Monsignor Salvatore Garro, parroco della parrocchia di San
Francesco di Floridia, è stato nominato rettore del seminario
arcivescovile  di  Siracusa.  Il  decreto  è  stato  firmato
dall’arcivescovo,  monsignor  Salvatore  Pappalardo,  che
ha  comunicato  la  lieta  notizia  e  rivelato  la  data
dell’insediamento: il 15 agosto. Garro, che prende il posto di
monsignor  Salvatore  Caramagno,  è  stato  già  direttore
spirituale del seminario e attualmente ricopriva l’incarico di
vicario foraneo di Floridia e parroco della parrocchia San
Francesco d’Assisi di Floridia.
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Siracusa.  Abbattimento  di
alberi,  il  consigliere
Sorbello  presenta
un'interrogazione  per
conoscerne i motivi
Un’interrogazione  per  conoscere  “i  motivi  dell’accanimento
dimostrato da questa Amministrazione nell’abbattere alberi di
pregio e in zone rilevanti della città”. L’ha presentata il
consigliere comunale Salvo Sorbello che rileva: “È di questi
giorni la denuncia di don Carlo D’Antoni per l’abbattimento di
numerosi alberi nel parco di Bosco Minniti e questo grave
episodio fa seguito al taglio dei cipressi di Villa Reimann,
del  platano  centenario  di  Villetta  Aretusa,  del  giardino
dell’Artemision”. Sorbello esprime forte disapprovazione per
questi  che  definisce  “attacchi  indiscriminati  al  derelitto
verde cittadino”. E chiede se siano state rispettate le norme
del Regolamento per il verde pubblico e privato della città,
approvato di recente e all’unanimità dal consiglio comunale.
“Nel  regolamento  –  ricorda  infatti  Sorbello  –
viene sottolineato che il Comune di Siracusa intende tutelare,
in quanto bene pubblico, le specie vegetali erbacee, arbustive
e  arboree  sia  pubbliche  sia  private,  costituendo  tale
vegetazione  una  componente  fondamentale  del  paesaggio.  Il
regolamento – aggiunge Sorbello – fa esplicito riferimento ad
aree verdi e giardini annessi a strutture di servizio, come
gli edifici pubblici e, ancora, si precisa che gli interventi
colturali  sul  verde  pubblico  e  sulle  proprietà  comunali,
effettuati direttamente o tramite terzi dall’Amministrazione
comunale,  devono  rispettare  i  principi  del  presente
regolamento e sono ammesse deroghe solo in casi eccezionali”.
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Priolo  senza  ambulanza,
sarebbe  stata  dirottata  ad
Augusta
Niente ambulanza a Priolo. Spostata ad Augusta, dove quella
locale  deve  essere  riparata.  Sarebbe  questa,  a  detta  del
responsabile politico del Psi di Priolo, Christian Bosco, la
risposta  ricevuta  da  alcuni  cittadini  che,  allarmati,
avrebbero chiesto spiegazioni circa la mancanza, da alcuni
giorni, dell’ambulanza a Priolo. “Molto probabilmente questa
scelta sarà dovuta al fatto che ad Augusta – spiega Bosco – il
soccorso è effettuato con la presenza del medico, cosa che
invece non avviene a Priolo”. E il Psi chiede agli organi
competenti  di  intervenire  al  più  presto  anche  con
finanziamenti  destinati  all’acquisto  di  più  ambulanze  per
questa porzione di territorio che necessita della presenza dei
soccorsi in caso, soprattutto, di incidenti industriali. “Non
è  pensabile  –  tuona  Bosco  –  di  rattoppare  da  una  parte
togliendo dall’altra”.

Siracusa.  "Per  una  riforma
vera, cambiare il dl scuola",
se parla nell'aula magna del
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liceo Einaudi
“Per una riforma vera, cambiare il dl scuola; incontro con il
mondo  dell’Istruzione  e  della  Cultura”.  E’  il  titolo  del
meeting in programma oggi, alle 16.30, nell’aula magna del
liceo scientifico Einaudi di via Pitia a Siracusa. L’incontro,
organizzato dall’Area riformista del Pd sul dl scuol, sarà
aperto dal deputato nazionale del Pd, Pippo Zappulla. Sono
quindi  previsti  gli  interventi  di  dirigenti  scolastici,
docenti,  personale  Ata,  studenti  e  rappresentanti  delle
organizzazioni sindacali di categoria. Chiuderà il dibattito
Miguel Gator, componente della Commissione cultura del Senato.

Noto.  Danza,  musica  e
solidarietà  "Aspettando  la
giornata  nazionale  contro
leucemie, linfomi e mieloma"
Una serata di spettacolo e solidarietà. E’ la V edizione di
“Aspettando la giornata nazionale contro leucemie, linfomi e
mieloma”, l’evento in programma questa sera, dalla 20.30, in
piazza Municipio a Noto. Presentata “da Carmen Malandrino, con
la  direzione  artistica  di  Giovanni  Favaloro,  l’iniziativa
vedrà diversi momenti di canto, danza e animazione. Prevista
anche la consegna di targhe, “per il loro impegno nell’aiutare
gli altri”, alla Frates di Ferla, all’Avis di Noto, all’Ail di
Palermo e alla giornalista Federica Puglisi. Non mancheranno
due  chiacchiere  con  i  medici,  le  autorità  e  i  volonatri
dell’Ail
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Pallanuoto giovanile. L'under
15 della 7Scogli perde per 8
a  7  contro  l'Altair,  una
sconfitta che sa di beffa
L’under 15 della 7 Scogli sconfitta, ieri, ad Acireale, contro
l’Altair, per 8 a 7. Il goal vittoria dell’Altair è avvenuto a
1 secondo dalla fine del match dopo che gli aretusei avevano
raggiunto il pareggio con il capitano Luciano Zappulla.
E questa sconfitta sa di beffa per i giovani giocatori di
mister Baio che al termine della partita ha dichiarato:” Nulla
è pregiudicato poiché la fase finale è ancora lunga e sono
certo  che  sabato  e  domenica,  in  casa  nostra,alla  Paolo
Caldarella, renderemo cara la pelle e ci riscatteremo”. I
ragazzi di mister Baio scenderanno in vasca sabato, alle 12:15
contro l’Aquarius Trapani. La seconda partita è prevista per
domenica mattina alle 9:30 contro la Brizz Acireale e, infine,
il match conclusivo è in programma per domenica pomeriggio,
alle 16:45, contro la Polisportiva Messina.

Augusta.  Taglieggiavano
commercianti e ristoratori: 3
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arresti
Estorsione aggravata da modalità mafiosa. Questa l’accusa nei
confronti  di  tre  persone  arrestate  dai  Carabinieri,
nell’ambito di una complessa operazione svolta ad Augusta. Si
tratta di Pippo Floridia, 59 anni di Lentini, Marcello Ferro,
54 anni e Giuseppe Pedullà, 43 anni, entrambi di Augusta.
Secondo  le  accuse,  avrebbero  taglieggiato  commercianti  e
ristoratori  per  conto  del  clan  Nardo  sin  dal  1992.
Determinanti  sono  risultate  anche  le  denunce  di  molti
commercianti  e  le  dichiarazioni  di  un  collaboratore  di
giustizia.

Siracusa.  Il  Consiglio
comunale  vota  la  mozione
sulla vicenda Open Land
Votata dal Consiglio comunale la mozione sulla vicenda Open
Land.  L’aula  ha  preliminarmente  respinto  le  pregiudiziali
sulla  trattabilità  del  punto  all’ordine  del  giorno  per
“incompetenza  del  Consiglio”.  A  chiederle  il  consigliere
Salvatore Castagnino, a motivarle il segretario generale Costa
“in quanto il Consiglio è organo di indirizzo e controllo e la
fattispecie  vi  rientra”.  Sull’argomento  erano  intervenuti
anche il consigliere Cetty Vinci che ha parlato di “mozione
che aumenterà i costi della causa e di provvedimento destinato
ad  aprire  un  altro  contenzioso”  e  Gaetano  Firenze  che  ha
definito “fuorviante l’iniziativa, non essendoci alcun motivo
per  mettere  il  consesso  a  conoscenza  di  questi  fatti”.  A
illustrare la mozione è stato il capogruppo del Pd, Francesco
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Pappalardo, uno dei 13 primi. La mozione ripercorre l’iter
giudiziario della vicenda, fino alla nota riservata del legale
dell’Ente in data 13 aprile 2015, indirizzata al sindaco,
nella quale si comunica come nella vicenda “emergono una serie
di profili che non è agevole valorizzare in seno al processo
amministrativo,  in  quanto  il  Giudice  amministrativo  non  è
“attrezzato” per rilevare appieno alcune incongruenze come il
deposito in giudizio di documenti pretesamente di data certa,
ovvero  i  comportamenti  apparentemente  equilibrati  ed
irrispettosi  del  principio  del  contraddittorio  tenuto  dal
Ctu”. La mozione continua: “Una condanna al risarcimento dei
danni  per  come  quantificata  nella  relazione  del  Ctu
produrrebbe  uno  squilibrio  finanziario  del  Comune  con
gravissimo e irreparabile nocumento per gli interessi e lo
sviluppo  della  comunità  siracusana”.  Nel  dibattito  che  ha
preceduto  l’approvazione  della  mozione  sono  intervenuti
diversi  consiglieri.  Infine  il  sindaco  Giancarlo  Garozzo,
presente  in  aula,  ha  difeso  il  comportamento  seguito
dall’Amministrazione. “Logico avvertire il Consiglio di quanto
accaduto, un atto di responsabilità”. Il civico consesso ha
poi approvato l’atto con venti voti a favore e le astensioni
dei  consiglieri  Firenze,  Milazzo  e  Princiotta.  La  mozione
“impegna  il  Sindaco  e  la  Giunta  ad  operare  ogni  utile
iniziativa, anche informando e trasmettendo tutti gli atti
agli  organi  competenti  ritenuti  idonei  in  materia
giurisdizionale,  a  tutela  degli  interessi  dei  cittadini
siracusani, affinchè ciascuna istituzione coinvolta verifichi
quanto esposto dall’avv. Nicolò D’Alessandro nella nota del 13
aprile 2015, nonché la nota prot. Pres. del Consiglio n.830
del 3 giugno 2015 a firma del segretario generale dott.ssa
Danila Costa e del dirigente avv. Salvatore Bianca, unitamente
al presente deliberato”.


